

2025年

学校便り

9月号

令和7年度No.8

里浦っ子



文責：校長

令和7年度スローガン

笑顔いっぱい みんなで創る 楽しい学校
～気づき、考え、行動しよう～



夏休み明け全校集会

8月25日（月）

長かった夏休みが終わり、1学期の後半がスタートしました。この日の朝、全校児童が集まって夏休み明け集会を行いました。はじめに人権ポスターの入賞者の表彰がありました。続いて、校長先生からは、「休み中に大きな事故にあったり、病気になったりすることなく、みんなの元気な顔が見られて嬉しいです。」また、「夏休みに水泳の練習や金管バンドの練習をはじめ、何かに一生懸命に取り組んだことは、これからの成長につながるすばらしいことです。」いうお話をされました。子どもたちは、うなずきながら真剣に話を聞いていました。

今年は、まだまだ暑い日が続くようです。体調に気を付けながら、少しずつ生活リズムを整えていきましょう。



鳴門市小学校水泳検定会

7月23日（水）

鳴門市小学校水泳検定会が鳴門市第一中学校プールにて開催され、本校から5名の児童が出場しました。この夏は、猛暑の影響で、あまり練習はできませんでしたが、児童は、一生懸命に泳ぎ、持てる力を発揮することができました。保護者の皆様には、大変暑い中、送迎や応援をしていただき、ありがとうございました。



教育実習

9月1日（月）

9月1日から12日までの期間、鳴門教育大学の学生2名が本校での教育実習を行っています。主に1年生と4年生の学級で子どもたちと一緒に活動する予定です。朝、校門のあたりでお掃除もしてくれています。子どもたちも実習生の先生と話したり遊んだりするのを、楽しんでいるようです。



～校長室から～



夏休み中に参加した研修のことです。参加者から「子どもがゲームやSNSをする時間が長い。短くするにはどうすればよいか。」という質問がありました。講師の鳴門教育大学小倉先生からは、「それらを禁止することより他の楽しいことをする時間を作り出すことを考えた方が良い。」というお話をありました。どうしても、そばで見ていると「もうゲームやめたら」などと声をかけてしまうのですが、「〇〇一緒にやろう」と誘ってみるのもいいかもしれませんね。

地域の方より

8月27日（水）

里浦地区自治振興会の大黒さんが来校され、子どもたちの学習にと、図書カードをご寄付いただきました。17日の「里浦廻踊」や23日の「地蔵盆踊」に多くの児童が参加してくれて嬉しかったというお話をでした。地域の行事に積極的に参加することは子どもたちの郷土愛を高めることにつながると思います。いただいた図書カードは児童向けの図書の購入に使わせていただきます。ありがとうございました。



今後の主な行事予定

9月11日（木）県市合同学校訪問

29日（月）PTA除草剤散布作業（16:00～）

10月1日（水）運動会練習開始

9日（木）市陸上記録会（ボカリスエットスタジアム）

10日（金）第1学期終業式（給食あり12:40下校）

13日（月）スポーツの日

14日（火）第2学期始業式（時間割どおり）

17日（金）運動会前日準備（給食あり12:40下校）

18日（土）運動会（12時頃下校）※予備日19日

20日（月）振替休業日

25日（土）県陸上記録会

27日（月）19日に運動会実施の場合のみ振替休業日